



Síntesis de medios

14 de mayo de 2023

Primeras Planas

Crece 96% la emisión de metano de Pemex
Un viaje a las fauces del cártel de Sinaloa
El Cutzamala tiene agua para 8 meses
Al alza, expulsión de niños de EU a México entre enero y marzo
Va Financiera del Bienestar por remesas
Sin rastro

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detienen a 18 con droga y armas en Tlalpan

Alejandro Ramírez Garibay, alias El Toto, líder de una fracción de la célula delictiva de Chucho Macero, que opera en la alcaldía Tlalpan, fue detenido junto a otros sujetos. Fue en diversos operativos cuando agentes de la **SSC** detuvieron a las 18 personas y aseguraron dos armas de fuego cortas, una réplica, así como 442 dosis y envoltorios de distintos tipos de droga. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Ejército del mal

Durante un nuevo tiroteo en la alcaldía Iztapalapa, dos personas murieron y siete resultaron lesionadas; la policía detuvo a un menor de edad y ocho adultos por su probable participación en la Unidad Habitacional Ejército de Oriente. Elementos de la **SSC** acudieron a la calle Antonio Estevez, donde encontraron a varias personas heridas de bala. Los uniformados fueron recibidos a balazos, por lo que repelieron la agresión. [El Gráfico](#)

Primer torneo de poleana

En el torneo participaron 30 personas privadas de la libertad, 26 hombres y cuatro mujeres. Fue en representación de 10 Centros de Reclusión, ocho varoniles, incluido el módulo de alta seguridad Diamante, y dos femeniles. La competencia de la **SSC** se realizó en el Centro de Ejecución de Sanciones Penales Varonil Norte. [Reforma](#)

Camioneta choca con moto, auto y se lleva un puesto

Efectivos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **SSC**, encargados de la seguridad y vigilancia en el Centro de Transferencia Modal (CETRAM) Chapultepec, observaron cuando una camioneta se impactó en contra de una motocicleta y un vehículo estacionado en el sitio. Fue en la avenida Chapultepec y la esquina con la calle Tampico, en la colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc donde, además del choque, el vehículo derrumbó un puesto semifijo, por ello, acordonaron la zona y solicitaron los servicios de emergencia. [La Prensa](#)

Capturan a uno por acuchillar a un hombre en la Guerrero

Un hombre que posiblemente lesionó a un ciudadano con un objeto punzocortante, en calles de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc, fue detenido por policías de la **SSC**, al tratar de huir. Los hechos se registraron en la avenida Paseo de la Reforma y la calle de Mosqueta, cuando un ciudadano solicitó su apoyo y denunció a un sujeto que con un cuchillo le causó heridas en las manos. [La Prensa](#)

Detenidos por robo a transeúnte en la GAM

Operadores del Centro de Comando y Control (C2) Norte fueron alertados de un reporte de robo a transeúnte en las calles Norte 72-B y Oriente 15, en la colonia Salvador Díaz Mirón, alcaldía Gustavo A. Madero. Efectivos de la **SSC** detuvieron a dos hombres y un menor de edad, quienes despojaron de sus pertenencias a un ciudadano y lo lesionaron con un arma punzocortante, [La Prensa](#)



Síntesis de medios

14 de mayo de 2023

Extrafutbol

Con un operativo de vigilancia, seguridad y vialidad, **policías de la SSC** resguardaron a los aficionados que acudieron al Estadio Azteca, en la alcaldía Coyoacán, donde se llevó a cabo el encuentro deportivo entre los equipos América y Atlético de San Luis. La policía les impidió a los grupos de animación marchar en caravana al Coloso. [Reforma](#)

Alerta Policía Cibernética de engaños en trámites en línea para pasaportes

El número de fraudes para supuestamente tramitar pasaportes por Internet se triplicó de 2022 a 2023, al pasar de 36 reportes al mes a 125 en ese periodo, informó Alejandro Espinosa, oficial de la Policía Cibernética de la **SSC**. El oficial de la Policía Cibernética hizo un llamado a los afectados para reportar estos ilícitos al teléfono 55 5242 5100, extensión 5086, o bien al correo electrónico policia.cibernetica@ssc.cdmx.gob.mx [La Jornada](#)

Sacuden sus corridos tumbados

Junior H logró un lleno total, de 50 mil personas, en su primer concierto en la Plaza de Toros "La México", donde deleitó con sus corridos tumbados, género que mezcla la música regional mexicana con el trap, rap y hip hop. Pasadas las 19:00 horas, las inmediaciones del recinto capitalino lucían repletas de personas formadas que esperaban entrar. En la puerta 15, incluso un grupo de gente intentó ingresar a la fuerza, aunque llegó la **policía** para impedirlo y acudieron **granaderos** de refuerzo. [Reforma](#)

Policiaco

Ajusticiado de varios balazos

Un hombre murió tras recibir varios impactos de bala, al parecer en un ataque directo ocurrido en la esquina entre la calle Jalisco y Tamaulipas, colonia Chalma Guadalupe, alcaldía Gustavo A. Madero. Sus agresores se aproximaron hacia él y sin mediar palabra accionaron un arma de fuego en su contra, en por lo menos cinco ocasiones y huyeron del lugar. Elementos de la **SSC**, adscritos al Sector Cuauhtépec, se presentaron en el sitio de la agresión y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia, los paramédicos únicamente pudieron certificar la defunción del individuo. [La Prensa](#)

Justicia

Clausuran 4 antros en Benito Juárez

El Instituto de Verificación Administrativa (Invea) suspendió esta semana cuatro antros en la Benito Juárez. Estas inspecciones forman parte del programa La Noche es de Todos. En algunos casos se comprobó que algunos establecimientos siguen una ruta con carpeta de investigación con la FGJ. [Reforma](#)

Se ampara ex delegado vs mensajes de la FGJ

El ex delegado de Benito Juárez, Christian von Roehrich, quien está vinculado a proceso por presuntamente encabezar una red de corrupción inmobiliaria, busca meterles freno a las conferencias de la FGJ sobre el caso. Un juez federal otorgó un amparo provisional que prohíbe a la FGJ difundir información que contenga datos personales del también ex diputado. [Reforma](#)

Por tortura

Dos elementos de la Policía Preventiva fueron detenidos. La FGJ señaló que los agentes tenían órdenes de aprehensión por su probable participación en el delito de tortura. De acuerdo con las indagatorias, los servidores públicos habrían cometido el delito en 2019, cuando intentaron acusar a un hombre de robar un negocio ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero. Tras ser aprehendidos por agentes de la Policía de Investigación, ambos agentes fueron ingresados al Reclusorio Preventivo Norte, detalló la Fiscalía. [Reforma](#)



Síntesis de medios

14 de mayo de 2023

Imagen Destacada



Detienen a
18 con droga
y armas
en Tlalpan

